

miércoles 4 de abril de 2012

El Alcalde de Antequera recibe al Presidente del Gobierno en la Estación de Alta Velocidad Antequera-Santa Ana

El presidente del Gobierno, Mariano Rajoy, visita hoy nuestra ciudad por primera vez desde que asumió dicho cargo. El alcalde de Antequera, Manolo Barón, recibía protocolariamente al Presidente en la Estación de Alta Velocidad Antequera Santa Ana, a la que ha llegado en AVE desde Madrid a las 11,20 horas.



El presidente del Gobierno de España, Mariano Rajoy, ha llegado a la ciudad de Antequera en la mañana de hoy siendo recibido en la Estación de Alta Velocidad Antequera-Santa Ana por el alcalde de Antequera, Manolo Barón, y el concejal y diputado nacional Ángel González. También ha estado presente el presidente de la Diputación Provincial de Málaga, Elías Bendodo.

La llegada a la estación antequerana se producía a las 11,20 horas tras un viaje en AVE procedente de Madrid. A su llegada, el Presidente del Gobierno ha conversado durante varios minutos

con el Alcalde de Antequera para intercambiar impresiones sobre la actualidad de nuestra ciudad y entorno, trasladándosele diversas sugerencias y peticiones por parte de nuestro Alcalde con el objetivo de que el Presidente conozca de primera mano tanto la realidad local como los proyectos más destacados a corto, medio y largo plazo, mostrándose en todo momento muy interesados en ellos.

Entre la comitiva que acompañaba al Presidente destaca la presencia de la ministra de Trabajo, Fátima Báñez, la vicepresidenta del Congreso, Celia Villalobos, o el secretario de Estado malagueño Juan Manuel Moreno.